



# Pongámosles unos puntos a las ideas LA POLITICA EXTRANJERA

De las declaraciones hechas ayer por el señor presidente del Consejo a la Prensa obtenemos una impresión que nos complace sobremedura: la experiencia del Poder está convirtiendo al ilustre general Berenguer en un excelente estratega de la política. Si la providencia le conserva en sus manos el Gobierno durante algún lapso de tiempo importante, ante la estrategia del militar será distanciada con éxito por la del político. Ayer, analizando las razones que le inspiran al Gobierno la idea de reunir un Parlamento a todas luces contrario al precepto constitucional, el presidente del Consejo supo sortear dialécticamente con amable malicia los obstáculos alzados en la ruta de una tesis que, no por haber sido hábilmente defendida, es en buena lógica defendible. Decía el jefe del Gobierno que los actuales Ayuntamientos han nacido del sufragio universal, y que, por tanto, ellos son capaces de engendrar a su vez unas Cortes legítimas. Creemos nosotros, sin embargo, que existe una exagerada dilección en el ánimo del presidente del Consejo para las Corporaciones municipales que se reunieron por decreto a caer la Dictadura. Los Ayuntamientos actuales son hijos mestizos del sufragio universal y del Gobierno. Tienen una parte de representación social que les hace perder, bien a pesar nuestro, todo carácter constitucional y cualquier sabor democrático. Pero, además, el Gobierno les ha puesto tutor, en la persona de esos alcaldes nombrados por los gobernadores civiles sin atender a mayor preocupación jurídica que la motivada por el capricho propio o un telegrama oficial del ministro. Los alcaldes de este nuestro tiempo, tan lleno de contradicciones, ni siquiera han de ser concejales. Y con unos Ayuntamientos mes-

urizados que no pueden elegir a su presidente entre los concejales sin previa autorización oficial; con unos alcaldes cazados a tenazón por los gobernadores tras de algún ojeo realizado por hombres expertos en la política local; con unas Corporaciones municipales, en suma, vestidas con el ropaje de Arlequín, ¿quiere hacernos creer el señor presidente del Consejo que ese Parlamento por él defendido podría llamarse constitucional? Ha reconocido implícitamente el Gobierno, en las declaraciones de su presidente, que a quienes defendemos la buena doctrina electoral nos guía nada más que el deseo de cumplir con nuestros deberes políticos. El jefe del Gobierno apuntaba ayer, en efecto, el hecho de que unas elecciones municipales desenvueltas a la sombra de los actuales Ayuntamientos reunirían tan bien muy considerables peligros en cuanto a la fuerza de su sinceridad democrática. Y ello es cierto. El Gobierno tiene en sus manos unos resortes tan excepcionales para actuar sobre la voluntad del elector, que él mismo ha de sentir miedo antes de ponerlos en acción. Pero nosotros, corriendo el riesgo de movernos contrariamente a nuestro interés político pidiendo con toda energía unas elecciones municipales, las pedimos, sin embargo, hoy, y las pediremos mañana y pasado. Porque ese es nuestro deber, un deber trascendental. El deber de impedir que se empuje a la Corona más allá de los límites constitucionales. Empero, por si nuestra opinión no fuese suficiente para probarle al Gobierno la extensión de su error ahí está el resto de la opinión política nacional, que es unánime: a las elecciones generales deben preceder las municipales y las provinciales. Y si no las precediesen, otra vez se habría prescindido de la Constitución.

## CLUBS DE SOCIEDAD

Por ser hoy, lunes, la festividad de San Miguel celebrarán sus días los duques de Alburquerque y Unión de Cuba, marqueses de Acapulco, Bóveda de Limia, Saitillo, Real Transporte y Torres Cabrera; condes de Aybar, Torres de Sánchez Dalp, Rosillo y Torrepando; y señores Villanueva, y Ramón, Asúa, Blay, doctor Benitez Alonso, Cárdenas, Caro, Cuesta, Espinós, Fernández de Liencres, Gil Delgado, Gómez Acebo y Moldet, López Roberts, Martín Montalvo, Martínez Acacio, Martínez Campos, Maura, Moya y Gastón, Muguiro, Veardé, Primo de Rivera y Sáenz de Heredia, Otamendi.

En Oviedo, el ex presidente del Congreso don Melquiades Alvarez, ha pedido para su hijo Melquiades, la mano de la bella señorita Josefa Arias.

En Llanes, los señores de Saro (don Francisco) han dado un té en honor de don Federico Tedeschini, nuncio de Su Santidad en Madrid.

Asistían la marquesa y el marqués de Vista Alegre, condesa y conde del Valle de Pendueles y señora y señorita de Santos Suárez.

Los señores de Saro, ayudados por sus bellas hijas, hicieron gentilmente los honores a sus invitados.

Han regresado del extranjero la baronesa de Boschgrave y sus bellas hijas Solange y Silvia.

De La Granja se han trasladado a Madrid los señores de Urbaneja, ministro plenipotenciario de Venezuela.

Asimismo ha regresado el consejero de la legación del Japón, sepor Kinta Arai, con su esposa y bellas hijas Ghisa y Sachii.

Han regresado: de Mondariz, don Ramón Peinado; de Fuenterrabía, el conde de Salamanca, la señorita María Martínez de Arce; de El Escorial, la marquesa de Villanueva de Valdeusa; de Zarauz, el duque de Infantado; de Coruña, don Juan Sánchez Anido.

Se han trasladado de San Sebastián a Torrelodones, el ingeniero de Caminos don José Mesa y Ramos, y de San Ildefonso al Real Casa y Patrimonio, don Miguel del Campo.

En su villa de Ondarreta, la condesa de Güell ha obsequiado con un "cock-tail"

a varias de sus amistades. Entre los asistentes figuraban el embajador de Inglaterra, sir George Grahame, la condesa de Welzeck, esposa del embajador de Alemania; las duquesas de Villahermosa, Alburquerque, Béjar y Santa Cristina; marquesas de Someruelo, Cayo del Rey, Aycine y Casa Mendar; condesas de Villagonzalo y Vega de Ren; la baronesa de Satriástegui, y las señoras y señoritas de Santos Suárez (don Francisco), Azlor de Aragón y Guillamas, Siva y Azlor de Aragón, Brunet, Satriástegui, Padilla, Topete, Muguiro, Arnús, Gómez Beza, San Miguel y Tacon; el conde de Caudilla, el vizconde de Güell y otros.

La señorita María del Carmen Güell y los condes de Ruiseñada ayudaron a su madre a hacer galantemente los honores a sus invitados.

En Jerez ha dado a luz un hermoso niño la duquesa de Abrantes.

En la parroquia de Chamberí ha recibido las aguas bautismales la hija recién nacida de los señores de García de los Salmones. Se le impusieron los nombres de María Teresa Matilde Irene y fué apadrinada por sus abuelos señora de García de los Salmones y vizconde de Escoriaza.

El día 12 del próximo octubre se celebrará en Sevilla el enlace matrimonial de la señorita Pilar García del Cid y de León, sobrina de los condes de Halcón, y de su primo el marqués de Montaña, maestrante de Sevilla.

## Coronación de la Patrona de Guadalajara

GUADALAJARA, 29.—Con motivo de la coronación de la Virgen de la Antigua Patrona de esta ciudad, en la iglesia de Santa María, se verificó una solemnisima fiesta religiosa, a la que concurrieron el Ayuntamiento, bajo mazas, y todas las autoridades.

En la misa actuó de pontifical el cardenal Segura, organizándose después la procesión para trasladar la imagen veneranda al paseo de la Concordia, donde se verificó el acto de la coronación, en presencia de las autoridades civiles y militares y de numerosos invitados.

En una tribuna cercana se hallaban: Sus Altezas Reales los Infantes don José Eugenio y don Luis Alfonso de Baviera, los cuales vestían el uniforme de tenientes de Ingenieros; el duque del Infantado y el ministro del Trabajo.

Terminada la coronación fué trasladada procesionalmente la Virgen al santuario de Santo Tomás.

## TURQUIA

**El nuevo gobierno**  
ANKARA, 29. — Ante la insistencia del "ghazi", Ismet baja ha aceptado la misión de formar nuevo gobierno. Este quedará constituido hoy, con los antiguos ministros, a excepción de los de Economía, Obras Públicas, Interior y Justicia, cuyas carteras serán desempeñadas por Mustafa Chora, Zakei, Esat bey y Yussuf Kemal bey.

## AUSTRIA

**Trabajos de Vaugoin para formar gobierno**

VIENA, 29. — El señor Vaugoin, encargado de formar nuevo gobierno, ha obtenido la promesa de colaboración del partido cristiano-social, al que como se sabe pertenece. El partido gran alemán se niega a colaborar con el nuevo gobierno, atribuyendo la responsabilidad de los acontecimientos a los cristianosocialistas. La Federación agraria decidirá su actitud el día 30, creyéndose que también rehusará su colaboración.

Monseñor Seipel, retrasado por el mal tiempo, no llegará hasta el lunes. Los diarios de la noche creen unánimemente que participará en el nuevo gobierno. En algunos círculos se dice que el señor Schober proyecta formar un partido democrata agrupando a los elementos liberales moderados, igualmente opuestos a los cristianosocialistas que a los socialistas.

**Adhesión Schober**  
VIENA, 29. — Desfilaron por las principales calles unos 3.000 funcionarios de policía, en testimonio de adhesión al señor Schober.

## BELGICA

**El agresor del Príncipe Humberto condenado**

BRUSELAS, 29. — Ha terminado la vista del proceso instruido contra el estudiante italiano Fernando Da Rosa, por tentativa de asesinato del Príncipe Humberto de Italia.

Después de una brillante defensa del abogado Spaak, una breve réplica del fiscal, general Cornil, y una intervención del abogado Soudan, el jurado se retiró a deliberar, a las doce y media, sobre las cuatro preguntas siguientes: tentativa de asesinato, premeditación; uso de pasaporte falso, y uso de nombre supuesto.

A las tres de la tarde el jurado dió una respuesta afirmativa a las cuatro preguntas y el tribunal deliberó acerca de la pena, regresando a la sala de audiencia veinte minutos después.

Da Rosa es condenado a cinco años de reclusión.

Al darse lectura a la sentencia no se produjo ninguna manifestación, resultando inútiles las severas medidas que se adoptaron por las autoridades en previsión de posibles tumultos.

## ALEMANIA

**Huelga general en Berlín**  
BERLÍN, 29. — La "Koenische Zeitung" y la "Vossische Zeitung" dicen que los nacional-socialistas y los comunistas han acordado una huelga general de transportes en Berlín para el día 2 de octubre.

**El bloque de las derechas.—Dos ministros hitlerianos**

BRUNSWICK, 29. — Se anuncia que ha quedado constituido en este estado un bloque de derechas entre los nacionalistas y social-nacionalistas. Entre ambos partidos reúnen exactamente la mitad de los votos de la dieta, de forma que basta rá que falte a sesión un solo diputado para que peligre la estabilidad del gobierno.

El gobierno lo forman un ministro nacionalista y otro del partido de Hitler. El programa del bloque comprende el nombramiento de una comisión que estudie la viabilidad del Estado de Brunswick y la supresión de sueldos de los ministros. En esto, el bloque burgués, ha ido más allá del programa socialista, que preveía una reducción de los mismos.

## ITALIA

**Escuela elemental clausurada**  
ROMA, 29. — Según el "Giornale d'Italia", la escuela elemental eslava de Trieste ha sido cerrada por órdenes del prefecto, quien funda esta medida en su creencia de que dicha escuela era un centro de propaganda antifascista y antiitaliana.

**Un senador italiano agredido**  
PARIS, 29. — Los diarios publican un despacho de Trieste diciendo que el vi-

ceconsul en Spalatto ha protestado cerca de las autoridades yugoeslavas con motivo de la agresión de que fué objeto, por parte de un súbdito yugoeslavo, el senador italiano Tacconi, quien fué conducido al puesto de policía e inmediatamente puesto en libertad, condenándose a su agresor al pago de una multa de 500 dinares.

## FRANCIA

**Nuevo gobernador general de Argelia**  
PARIS, 28. — Según el "Echo de Paris" en el Consejo de ministros que se reunirá el día 3 de octubre será nombrado el nuevo gobernador general de Argelia, que sustituirá al actual, señor Pierre Bordes. Parece que este nombramiento recaerá en el señor Thomé, actual prefecto del Gironde.

## POLONIA

**Elecciones en Silesia**  
VARSOVIA, 28. — Las elecciones para la Dieta de la Alta Silesia han sido fijadas por el presidente de la República para el 23 de noviembre.

**Continúan las detenciones de personalidades.—Estalla una bomba**

VARSOVIA, 28. — Continúan las detenciones de personalidades de la oposición. El Juzgado de Katowice ha ordenado la detención del ex diputado de la Dieta silesiana Komander, pero éste ha logrado huir a Alemania. El ex diputado comunista señor Vieceworek ha sido encarcelado en la prisión de Katowice.

En Galitzia oriental se acentúa el movimiento de represión, y se han practicado muchas detenciones entre los miembros de diversas organizaciones ucranias. El ex vicemarisca ucranio de la Dieta señor Zamajewicz ha sido reque-

## EL ACTO DE AYER Los republicanos, reunidos en la plaza de toros celebraron su anunciado mitin

**Al comenzar el acto.—El aspecto de la plaza**

Ayer se celebró en la plaza de toros de Madrid el anunciado mitin de solidaridad republicana.

Desde las nueve de la mañana quedó monado por las autoridades el servicio de orden, que fué muy riguroso, distribuyéndose secciones de Seguridad y de la Guardia civil en las confluencias de las calles inmediatas.

En el redondel se habían colocado unas cinco o seis mil sillas y al comenzar el acto tanto éstas como las localidades de la plaza estaban totalmente ocupadas.

La puerta del toril, convertida en tribuna de oradores, se hallaba, como los paños y graderías de la plaza, adornada con banderas republicanas, habiéndose instalado en la ciudad meseta seis altavoces, orientados en distintas direcciones.

El secretario de la Comisión organizadora, señor Torres, realizó pruebas de estos aparatos haciendo recomendaciones a los correligionarios para el mejor orden del acto. Concurrieron pocas señoras, pues no llegaban a un centenar las que se veían en la plaza.

A las diez menos dos minutos ocuparon los oradores la tribuna, siendo saludados con una ovación que duró un minuto. Tomaron asiento los señores Ortega y Gasset, Albornoz, Miguel y Manuel Maura, Alcalá Zamora, Salmerón, Honorato Castro, Noguera, Recaséns y otros.

A las diez en punto se cerraron las puertas de la plaza comenzando el acto. La presidencia la ocupó el señor Giral.

## LOS DISCURSOS Don Gerardo Abad Conde

En nombre de los republicanos gallegos inició los discursos manifestando que están dispuestos a permanecer en las filas republicanas para cumplir con su deber.

Afirma que se ha conseguido unir a los republicanos gallegos para responder a la tiranía establecida en 1927 y luego para rechazar a los restos de la Dictadura de la Dictadura, que fueron a Galicia creyendo que porque habían repartido unas pesetas en la región, la tenían comprada.

Hace un resumen de la historia liberal de Galicia para deducir que ha escrito páginas de sangre en todas las épocas y últimamente en Lugo y Santiago. Galicia quiere que se restablezcan las libertades que le fueron arrancadas por la

rido por la Policía; pero fué puesto en libertad después de ser interrogado.

En Borislav han sido detenidos 30 ucranios. En Darachnowice ha estallado una bomba a la puerta de la iglesia. Hay ocho heridos graves y diez leves. Como presunto autor de este atentado ha sido detenido un individuo.

## ESTADO PONTIFICIO

**Una misión a Grecia**

PARIS, 29. — Telegrafían de Roma al "Petit Parisien" que, no obstante la carencia de relaciones diplomáticas entre Grecia y la Santa Sede, parece que el Papa tiene el propósito de enviar a Atenas una misión especial, para transmitir sus felicitaciones al presidente de la República, con motivo del centenario de la independencia. Se dice que esta misión no saldrá de Roma antes de que se hayan obtenido ciertas aclaraciones al reciente decreto que prohíbe a los niños griegos la asistencia a las escuelas extranjeras, incluso aquellas que dirigen griegos católicos, decreto que según el Vaticano, compromete, gravemente la actuación de las escuelas católicas en Grecia, cuyos cursos siguen numerosos niños italianos y franceses residentes en aquel país.

## Los profesores de orquesta y el cine sonoro

BARCELONA, 29.—Una comisión de profesores de orquesta ha visitado al gobernador civil para exponerle los graves perjuicios que causan a la profesión las instalaciones de cine sonoro. Han propuesto que, imitando a lo hecho por otras naciones se ponga remedio a este paro forzoso su incrementando la impresión de películas sonoras en España, para lo cual es necesario que el Gobierno tome medidas que estimulen esta finalidad industrial del cine.

fuerza. Para Galicia—termina diciendo—"os tempos chon illegados". (Grandes aplausos).

**Don Vicente Marco Miranda**

En nombre de la Unión Republicana de Valencia habla para recordar la actuación de aquellos republicanos y pedir a los jefes presentes que conduzcan a la masa al triunfo, que no puede ser otro que la República. (Ovación).

**Don Diego Martín Barrios**

En representación de los republicanos andaluces dice que hay que demostrar que los republicanos representados en el acto pueden gobernar España. Esto ha de hacerse con una unión estrecha. Si lo hacemos, España deberá a todos gratitud por haberla salvado de esta situación de 1930, mucho más vil que la de 1923. Y si no lo hacemos, nos pedirán responsabilidades. (Ovación).

**Don Manuel Cárceles**

El viejo republicano federal habló brevemente congratulándose del acto y recordando que en su juventud trabajó activamente con los socialistas en el campo republicano. Recuerda también que en el movimiento cantónes de Cartagena actuaron dos socialistas.

Recordó los puntos del programa federal y al aludir a la separación de la Iglesia y el Estado es ovacionado largamente. También es ovacionado al decir que aspiran a que el Ejército en tiempo de paz sea voluntario y que en tiempo de guerra vayan los ciudadanos sin distinción de clases ni categorías.

Terminó leyendo unas palabras de Pi y Margall. (Ovación prolongada).

**Don Manuel Azaña**

Pronuncia un elocuente discurso comparando el espectáculo de la plaza de toros con el de la Asamblea fúnebre celebrada por los monárquicos hace unos meses. Exclama: ¡No más tiranos! ¡No más despotismo! Vamos a conquistar la libertad los republicanos unidos con toda clase de elementos antimonárquicos. Vamos a recoger el Gobierno de la abyección en que los otros lo han dejado caer. No hace falta la revolución. Ya estamos en ella viviendo desde el 13 de septiembre del 23. La Monarquía se suicidó entonces y a nadie debe culpar de su muerte.

Dirige duros ataques al régimen dictatorial que escamoteó el problema de las responsabilidades. Luego hemos visto surgir



Informaciones de toda España

la figura del general responsable para cubrir la retirada de la Dictadura.

Termina recordando unas palabras de Indalecio Prieto (este, que ocupa una localidad, es ovacionado) en que el ex diputado socialista habla de que los elementos republicanos no deben discutir ahora los extremos que les dividen.

Termina diciendo: "Seamos hombres dispuestos a obrar cuando llegue el momento, bajo el grito abajo los tiranos". (Grandes aplausos).

Don Marcelino Domingo

Al levantarse es ovacionado. Dice que el partido radical socialista y el partido republicano catalán le han encargado les represente en el acto, que no es sino de solidaridad republicana, sino de expresión de la opinión republicana y de que España tiene su salvación en la democracia.

En 1917 se inició con la asamblea de parlamentarios el movimiento revolucionario. El 13 de septiembre de 1923 fue un acto consecuencia de esta revolución al intentar resistir aquel movimiento popular.

Esta conciencia revolucionaria ha llegado a ser conciencia nacional para encarrilar, para ordenar, estamos nosotros.

Justicia la revolución que existe un país con suficiente energía para ser una nación democrática. También la justifica un imperativo de justicia.

Ataca a la dinastía reinante aludiendo a diversos actos, entre ellos la implantación de la Dictadura, los encarcelamientos de carácter social y la expulsión de Maciá al extranjero.

España tiene que elevar su nivel moral, tiene que desarrollar su cultura, tiene que resolver el problema social y tiene, en definitiva, que reanudar la transformación necesaria a todo estado europeo.

Esta obra puede realizarse la Monarquía? Voces. No, no.

Las Monarquías no se pueden mantener sino conculcando las leyes y fuera de la ley no puede realizarse ese programa. La española es enemiga de las instituciones democráticas.

A la Monarquía la faltan figuras que representen sectores de la opinión pública. Ahora que en España hay grandes figuras en la cátedra, en laboratorios, en la política, comparables con las grandes figuras europeas, ninguna de ellas está en el campo monárquico.

Alude al acto de 1923, que lanzó al ejército a la política. Y ahora, pasada la dictadura que en apoyarse los poderes en aquehos hombres políticos que están más desprestigiados que entonces y quieren que el ejército que entonces fue indisciplinado para lanzarse contra los políticos, sea disciplinado ahora y rinda alas ante aquehos políticos.

Desarrolla el tema de la incompatibilidad de la Monarquía con España y exhorta al cumplimiento del deber porque no solo, dice, debemos derribar un régimen sino crear otro y mantenerlo y consolidarlo y defenderlo, convirtiendo la España del siglo XVII en un estado europeo del siglo XX.

Termina con frases de aliento para cumplir su deber. (Ovación).

El señor Alcalá Zamora

Con su habitual elocuencia, comienza hablando de la excelisitud del acto y dice que no son horas de palabras sino de acción.

Resume el acto como inicial para la reivindicación plena del poder legítimo de la opinión española.

Alude a la reunión de los prohombres liberales en Hendaya y dice que el poder no debe obtenerse en conciliábulos sino de la voluntad del pueblo.

Califica de facciosos a los altos poderes y protesta también de la expulsión del señor Maciá.

Recuerda que defendió en el parlamento el regionalismo catalán y dice que Maciá figura ilustre tenía un puesto en este mito. Su encarcelamiento y paseo por Francia lo califica de atropello diciendo que es un servicio que piden las naciones débiles a cambio de determinados favores.

Protesta de que se vayan negando los medios de radiodifusión para la propaganda de este acto.

Dice que los elementos republicanos deben apoyar a los hombres que han venido desde el campo monárquico. La república definitiva será radical pero ahora es necesario la implantación de la república conservadora.

Los monárquicos constitucionales no tienen nada de lo segundo y muy poco de lo primero. Pero en buena compañía van! aún los más radicales van del brazo de esos pistoleros, de esos grupos que remedan grotescamente a los facistas.

Un periódico secuestrado

VALENCIA, 29.—El Juzgado especial nombrado para los delitos de imprenta ha ordenado el secuestro del periódico "República" de Sueca.

La expulsión del señor Maciá BARCELONA, 29.—Todos los periódicos protestan de que la censura les impidiera publicar lo referente al viaje y extrañamiento del señor Maciá.

La familia del leader del nacionalismo ha recibido un telegrama en el que el señor Maciá comunica su llegada a París y anuncia su próximo traslado a Bruselas.

Fallecimiento de un orador sagrado BARCELONA, 29.—Ayer ha fallecido el R. P. Falguera.

Conferenciante denunciado BARCELONA, 29.—La autoridad gubernativa ha trasladado al Juzgado de guardia copia de la conferencia pronunciada por el doctor Jaime Ayguade Miró en el Casal Catalá, de la calle de Galí-

leo la noche del 23 del corriente, por contener frases excitando a la rebelión. La cuestión de las subsistencias.—Agitación entre los tabajeros

BARCELONA, 29.—El alcalde accidental señor Martínez Domingo ha visitado al gobernador civil para hablarle de la cuestión de las subsistencias. —Entre los vendedores de carne hay gran revuelo por no autorizarse a aumentar el precio de su artículo.

Robo a bordo de un vapor FERROL, 29.—A bordo del vapor "Urania", yate que fué de Su Majestad el Rey, se ha cometido un importante robo desapareciendo entre otros objetos un lingote de metal con un peso total de diez toneladas.

Se sospecha de determinada persona y para aclarar lo ocurrido instruye su maría la Comandancia de Marina.

Tren detenido por el temporal ALBACETE, 29.—En la pedanía de Pazo Cañada a causa de una gran tormen-

ta de agua se interceptó la vía férrea en el kilómetro 307 quedando los trenes detenidos en dicho sitio.

En Chinchilla se formó un tren de socorro que salió con personal de vías y obras hacia el lugar del accidente.

Entrega de un submarino CARTAGENA, 29.—Se ha verificado la entrega del submarino "C-6" construido en los astilleros.

Al acto asistieron la Comisión inspectora del Arsenal, las autoridades y altos funcionarios de la Constructora.

Inhabilitación de un alumno por agresión a un catedrático VALLADOLID, 29.—El Consejo Universitario ha acordado unánimemente imponer al alumno del bachillerato universitario, sección de ciencias, Serapio Boado Argüelles, la pena de inhabilitación temporal por cinco años para cursar estudios en todos los establecimientos de centros de España, por agresión a un catedrático.

Entre los amigos íntimos del señor Cambó se comenta con gran satisfacción la anterior noticia. Se dice que se proyecta regalar al señor Cambó un aparato amplificador, que en caso de necesidad le permitiera hacer uso de la palabra en el Parlamento, sin necesidad de esfuerzo.

LA BULSA

VALORES PUBLICOS Dia 29

Table with 2 columns: Value Name and Price. Interior 4 por 100 F., Exterior 4 por 100 F., Amortizable 4 por 100 E., etc.

Table with 2 columns: Value Name and Price. Ayuntamiento Madrid 1868, Id. Id. Exps Interior 1899, etc.

Table with 2 columns: Value Name and Price. Cédulas Banco Hipot. 4 por 100, Acciones Banco de España, etc.

Table with 2 columns: Value Name and Price. Tabacos, Fénix, Ferrocarriles Andaluces, etc.

Table with 2 columns: Value Name and Price. Moneda extranjera: Francos, Id. Suizos, Id. Belgas, etc.

La salud del señor Cambó

BARCELONA, 29.—"La Veu de Catalunya" dice: "Respecto al estado de salud del señor Cambó, tenemos la más viva satisfacción al poder hacer público que el doctor de Londres que operó a nuestro ilustre amigo don Francisco Cambó, después de examinarle los días 22 y 23 del co-

nales: O como Alemania o Como Rusia... Si yo fuese joven mi temperamento tal vez me llevara a hablar de la fuerza, pero ahora diré que el procedimiento debe de atemperarse a las circunstancias y a las provocaciones de los enemigos.

Ensalza la unión de los republicanos y dice que para la república no será para unos o para otros. Será para todos, para España, para el pueblo español.

Termina diciendo que el pueblo se ha de dirigir a los Poderes invitándoles el camino que ofrece para que la voluntad nacional triunfe, y después de protestar de la provocación de las autoridades con el alarde de fuerzas que han hecho, recomienda el mayor orden al disolverse para que las clases conservadoras se convengan de que los republicanos son una garantía para la nación. (Ovación prolongada).

El desfile.—Orden completo El público abandona la plaza en medio del mayor orden desalojándola rápidamente sin que se oigan gritos de ninguna clase, siendo el desfile ordenadísimo.

En el interior de la plaza durante el acto sólo se oyeron algunos gritos aislados, pero inmediatamente se impuso el silencio.

Impresión final Los organizadores del acto quisieron imprimir a éste la nota de orden, y éste prevaleció en todo momento hasta el extremo, de que fuera de la plaza no se dió un sólo grito.

Las precauciones como ya decimos al comienzo de la reseña, fueron rigurosísimas, pues se concentró en los alrededores gran cantidad de fuerza, cortándose la circulación en la avenida de la plaza y calles adyacentes una vez comenzado el mitin.

Entre los amigos íntimos del señor Cambó se comenta con gran satisfacción la anterior noticia. Se dice que se proyecta regalar al señor Cambó un aparato amplificador, que en caso de necesidad le permitiera hacer uso de la palabra en el Parlamento, sin necesidad de esfuerzo.

Cafes Colon advertisement featuring an illustration of a man and text: 'Cafes Colon, Se distinguen por su aroma y concentración. De venta: MONTERA, 25 (esquina a S. Alberto)'.

Pompas Fúnebres advertisement: 'Pompas Fúnebres 4, Arenal, 4. Teléfonos: 11190 y 52149. Para jamones y saichichones Rico. Conde de Romanones, 2. El Cafeto. Hernán Cortés, 7. Fuencarral 33. PIDANSE EN ULTRAMARINOS. CHOCOLATES EL CAFETO'.

de personas que acudieron al Principe lebrero, que saludaba desde el buque. Todas las casas de la ciudad y los buques anclados en el puerto se hallaban engalanados, ignorándose si Su Alteza Real se dirigirá directamente a San Fernando. Viaje del Principe a San Fernando CADIZ, 29.—El Principe con el alcalde y demás personalidades recorrió en varios coches los lugares más céntricos y pinaceros de la ciudad: Hotel Atlántico, plaza de la Alameda, Marqués de Comillas, parque Genovés y plaza de la Victoria. Luego regresó al crucero, donde almorzó en intimidad con contadas personas. De nuevo vino a tierra y marchó a San Fernando. Tan pronto fondeó el "Principe Alfonso" se hizo cargo del mando de dicho crucero, con las formalidades de ordenanza, el capitán de navio don Manuel Fernández Fina.

AMERICA EUR CABLE

Campana de la Prensa contra el uso del alcohol RIO DE JANEIRO, 28.—Por iniciativa de la Asociación de la Prensa, la mayoría de los periódicos, secundando al apudado señor Mosar Lago, que ha presentado a la Cámara un proyecto de ley prohibiendo el uso del alcohol en los banquetes y fiestas onciales, han dado comienzo a una intensísima campaña en tal sentido. (Agencia Americana).

El testamento de un aristócrata del Imperio RIO DE JANEIRO, 28.—La señora doña Eurasia Teixeira Leite, personalidad destacada entre la nobleza del antiguo imperio, ha dejado al morir dispuesto en su testamento que le sean entregadas al Instituto de Misioneros del Sagrado Corazón de Jesús, que tiene sede en Roma, importantes propiedades del Estado de Rio de Janeiro, valoradas en varios millones de liras.

Deja también mil contos en pólizas federales, debiendo dicho Instituto fundar en las precitadas propiedades un gran taller profesional.

A favor del Colegio Salesiano de Santa Regs, en Niteroijer deja otros mil contos en las mismas pólizas. (Agencia Americana).

El presupuesto uruguayo para el año próximo MONTEVIDEO, 28.—Ha sido prorrogado para el año 1931 el actual presupuesto de 62 millones de pesos.

A consecuencia de los gastos extraordinarios originados por la celebración de las fiestas patrias, el actual ejercicio se cierra con un déficit de dos millones de pesos. (Agencia Americana).

El decrecimiento de la exportación argentina BUENOS AIRES, 28.—En los últimos ocho meses la exportación argentina ha disminuido en 259.487 pesos oro, comparada con igual período de tiempo de 1929. (Agencia Americana).

El Presidente electo del Brasil visitará el Paraguay RIO DE JANEIRO, 28.—El presidente electo del Brasil, que tomará posesión de la Presidencia en el próximo mes de noviembre, se prepara a visitar el Paraguay en los primeros días del mes de octubre.

En Asunción se preparan en su honor grandes fiestas, entre ellas una revista militar. (Agencia Americana).

Agresión a un vigilante de la celular de Valencia

VALENCIA, 29.—El Juzgado de guardia ha instruido diligencias con motivo de un hecho ocurrido en la prisión celular. Según parece el recluso Ricardo García Lázaro, sobre el que se ejerce especial vigilancia por estar fichado como uno de los peligrosos, y se halla en celda de castigo, rechazó el rancho que le ofrecían los empleados despidiéndoles en forma destemplada. Enterado el ayudante de servicio trató de convencerle, para que depusiera su actitud, y al entrar en la celda el guardia se abalanzó sobre el ayudante golpeándole en el pecho y causándole una lesión en la mano izquierda, de la que fué asistido en la enfermería. Inmediatamente el director se presentó en la cuarta galería donde se registró el hecho y ordenó fuera amarrado en blanca el rebelde recluso.

Espectáculos para mañana

ESPAÑOL.—(Margarita Xirgu).—A las 10.30, La prudencia en la mujer. CALDERON.—(Enrique Borrás).—A las 6.30, El abuelo; a las 10.30, El gran galeoto. COMICO.—(Loretto-Chicote).—A las 6.30 y 10.30, Las pobrecitas mujeres. FUENCARRAL.—(Luis Ballester).—A las 7, Las pantorrillas; a las 10.45, La bomba y Las mujeres de Lacuesta. ROMEA.—(Variedades).—A las 6.30 y 10.30, Redir-Mur, Castex, Sepepe y Ofelia de Aragón.

Imprenta "LA MANANA" Pizarro, 14 Teléfono 95811



Noticias de Madrid

Declaraciones del presidente

El sábado por la noche hubo con los periodistas el general Depu...
Declaraciones del presidente
El sábado por la noche hubo con los periodistas el general Depu...

Entonces los periodistas le informaron detenidamente de como está el asunto, y de que un diputado provincial quiere ocupar la dirección del periódico.

Termino diciendo que el lunes piensa ir a la sierra para ver una carretera que construye la Diputación, pues el presidente de la Corporación le ha expuesto su deseo de que la visite.

Regreso del ministro de la Gobernación
Ayer mañana, y en automovil, regresó a Madrid, procedente de Alhama de Aragón, el general Márzo, acompañado de su distinguida esposa.

Señora gravemente herida por un automóvil
El táxi 3.655 M., que conducía Ángel Rodríguez, alcanzó en la calle de Goya a una señora.

Trasladada a la Casa de Socorro del distrito de Buenavista fueron apreciadas heridas de pronostico grave.

A la hora de cerrar esta edición no ha sido identificada la víctima de este atropello.

El chófer fué detenido y puesto a disposición del juez de guardia.
Carro atropellado por el carro que gu'aba

Por la calle de Sagasta marchaba subido en un carro el carrero Victorio Martínez Martínez, de cuarenta y cuatro años de edad, con domicilio en la calle de Ascensión Bielsa, 18, cuando un automóvil desconocido chocó con el carro, dándose a la fuga.

A consecuencia del golpe se espantó la mula y el carrero cayó al suelo, tan fatalmente, que las ruedas del carro pasaron por encima del cuerpo de Victorio, produciéndole heridas de pronostico grave.

Unos transeúntes detuvieron la mula, que continuaba su vertiginosa carrera.
Un octogenario se mata al caer a la calle desde un segundo piso

El anciano de ochenta y tres años Gabriel Granados Huerta, domiciliado en la calle de Santa Polonia, 6, se hallaba en el balcón de su casa, y al inclinarse sufrió un mareo, cayendo a la calle.

Entre varios transeúntes que presenciaron el accidente trasladaron a Gabriel a la Casa de Socorro, donde le apreciaron heridas de pronostico muy grave.

Después de prestarle asistencia fué trasladado con las debidas precauciones a su domicilio, donde falleció a las pocas horas.
Una pedrada
Por el paseo de San Vicente marchaba Francisco de la Fuente Herrero, de veinticuatro años, con domicilio en la calle de Arriaza, 5, cuando un sujeto le arrojó una piedra, produciéndole una herida de pronostico reservado.

unas ordenanzas municipales y que es...
La medida nos parece bien oportuna y de gran conveniencia para el vecindario, pero, hay que hacerla cumplir para que no se convierta en letra muerta.

La junta provincial de abastos
La nota en que certamos esta cuestión se está celebrando en el gobierno civil la sesión de la junta provincial de abastos en la que interviene representación del municipio para tratar principalmente de la regulación de los precios en los artículos de mayor consumo.

El comercio de la carne es una ganga
Este monopolio encubierto creado durante la pasada etapa dictatorial se ha entregado al Ayuntamiento pidiéndole que en atención a la subida sufrida en los precios del ganado le autorice para aumentar en 0,00, 0,50 y 0,40 centimos en kilo las carnes de primera, segunda y tercera respectivamente del ganado vacuno mayor y en 0,50 en el menor.

El concejal don Modesto Largo, ha presentado las siguientes cuatro proposiciones.
Que en los portales de entrada de la primera Casa Consistorial y anexo de Casneros, se coloquen en sitios muy visibles cuadros indicadores de los Negociados y servicios y sitios donde están instalados, para orientación y comodidad pública.

Que los evacuatorios construidos recientemente en el Parque del Retiro se rotulen y numeren en sus fachadas con letras bien legibles, para que el publico se aperceba facilmente.

Que el camino empedrado destinado al paso de vehiculos para el servicio de quioscos del Parque del Retiro, que empieza en la plaza de Honduras y termina en la de Nicaragua, se pavimente para que pueda ser utilizado por el público, por encontrarse en muy mal estado.

Que por el personal técnico del Ayuntamiento se haga un plano del Parque del Retiro con indicación de paseos, edificios y sitios principales y se coloquen en los sitios más convenientes para que el publico se oriente.

Los concejales don Andrés Saborit, don Eduardo Alvarez Herrero, don Luis Aragonés y don Matías Gómez Latorre, han presentado una proposición en la que piden la urbanización de las calles de Jerónima Llorente, Leñeros, Lorenza Correa y...

Doña Juana Sanz viuda de Cano
A las sesenta y cinco años de edad ha fallecido en Madrid la respetable señora viuda de Cano, madre del probo funcionario municipal don Manuel, nuestro querido amigo, a quien enviamos nuestro sincero pésame por la tremenda desgracia que le apena.

Gobierno civil
El conde del Valle de Suchil salió esta mañana con dirección a la Morenera para asistir a la inauguración de las obras de la carretera de las cumbres.

FAMILIA INTOXICADA
VALENCIA, 29.—En la casa de socorro de Ruzafa ha sido asistido José Gómez, su esposa Amparo Roselló e hijos, que presentaban todos síntomas de intoxicación por haber comido crustáceos en mal estado.

Asamblea de comerciantes del ramo de alimentación
GIJON, 29.—Se ha reunido la Asamblea de comerciantes del ramo de alimentación para tratar del acuerdo adoptado por el Comité paritario, que impone el cierre de los establecimientos los domingos. Se acordó acudir al Comité interesando la derogación de dicho acuerdo, por considerarlo lesivo a los intereses de los comerciantes.

Los grandes incendios
Doces millones ardiendo
WELLINGTON, 29.—Un violento incendio ha destruido una fábrica en la que trabajaban 250 obreros. Los daños causados por el siniestro se elevan a doce millones de francos.

En Rangoon
RANGOON, 29.—Un violento incendio ha destruido una fábrica. Las pérdidas se calculan en 2.800.000 francos. No hay desgracias personales que lamentar.
Arde una fábrica de coches
LILLE, 29.—Ayer se declaró un violento incendio en Marc-en-Barcul, en una fábrica de coches de niños. El fuego se propagó a otra fábrica, aumentando con...

ello las dificultades con que tropezaron los bomberos de Larocng y de Lant, que acudieron para sofocar el incendio. Este pudo ser dominado a última hora de la tarde. La fábrica ha quedado completamente destruida, habiendo quedado sin trabajo mas de 200 obreros. Las pérdidas se calculan en un millón de francos.

ZARAGOZA, 29.—Se declaró un incendio en la padina de Añes, termino municipal de Mezaolocha. Las llamas se propagaron y amenazaron destruir todo el poblado. Se pidieron auxilios a Zaragoza de donde salió el personal y material necesarios.

Después de seis horas de trabajos los bomberos lograron localizar el siniestro. No hay, afortunadamente, desgracias personales. Las pérdidas son grandes. Las adyacentes del barrio de Bellas Vistas.

Los tabajeros bilbaínos.—La huelga de "La Vizcaya"
BILBAO, 20.— Los tabajeros han anunciado que el lunes se negaran a sacar cincos reses en vista de que no se les ha autorizado a aumentar el precio del articulo. El gobernador civil llama esta mañana, a su despacho, a los carniceros y les hizo ver la necesidad del acuerdo, ya que no han enviado previamente aviso sobre ello.

Los carniceros se reunirán esta noche para tratar del asunto, de cuyos acuerdos dan cuenta al gobernador. Este ha llamado a los carniceros para evitar el conflicto.
—La huelga en la fabrica "La Vizcaya" sigue igual. Actualmente hay parados 750 obreros, y el delegado provincial del trabajo y las autoridades siguen sus gestiones para resolver el conflicto. Se acuerda la huelga general para hoy en La Coruña.

LA CORUÑA, 28.— Por acuerdo de la Asamblea de Santiago, el lunes se declaró la huelga general, por plazo indeterminado, en esta capital.
En Malaga
MALAGA, 29.—La huelga de los muelles continua en igual estado. En el puerto trabajan solo obreros libres.

El gremio de metalúrgicos ha acordado prestar su apoyo a los huelguistas y si el conflicto no se resuelve, también al paro.

NOTICIAS DEPORTIVAS
¡¡ Ya está aquí!!...
Ya está aquí el campeonato regional con todo su cortejo de árbitros golpeados, son presas de janteo y demás zarandajas. Dentro de poco comenzarán las federaciones a rasgarse las vestiduras pidiendo calma en el campo y fuera de él...

Regatas.—Una gran victoria de Orio
BILBAO, 29.—Con asistencia de enorme masa de aficionados se han celebrado las regatas. Pasajes no ha enviado representación, a pesar de haberse ofrecido una fortísima compensación por parte de los remeros de Vizcaya.

Ciclismo.—La vuelta al Escorial
Ayer, domingo, con la presencia de muchos aficionados que cada día se interesa más por el deporte ciclista, se celebró la vuelta a El Escorial. La carrera fué sumamente disputada hasta los últimos momentos, venciendo al sprint Padilla, seguido de Acero.

Fútbol.—Osasuna, 3; Real Sociedad, 3.
PAMPLONA, 29.—En San Juan, con un entradón tremendo, han jugado estos dos onces. La pelea ha sido competitidísima y hasta cerca del final el tanteo señalaba un tres a dos en favor de los navarros pero cuando quedaba sólo un minuto, Custodio Bienzobas ha logrado el tanto del empate.

BILBAO, 29.—En Lesasarre los baracaldeses se han visto obligados a inclinarse ante un Arenas lleno de buen juego. Los arenenses vencieron por cinco a dos. Arbitró bien Ugarteche.

En Barcelona: Badalona, 5; Español, 2. En Sabadell: Sabadell, 2; Europa, 0. Pontevedra: Eiríña, 2; Celta, 0. Coruña: Deportivo, 5; Coruña, 0. Castellón: Castellón, 5; Levante, 3. Barcelona: Jupiter, 1; Barcelona, 9. Rácing, 2; Unión, 0. Atlético, 3; Nacional, 1.

El aficionado busca siempre la sorpresa y en verdad que ayer tarde estuvo a dos dedos de que ocurriera en el encuentro Unión-Racing. Se llegó al descanso y el marcador no había funcionado por ninguno de los dos bandos. Y en el campo se comenzaba a pensar en la consabida sorpresa...

El Racing no ha conseguido acoplar su equipo y el campeonato marcha muy avanzado, aun cuando bien es cierto que salvo el Racing y el Madrid no se apunta el tercero de una manera clara que no deje lugar a dudas.

Esta tarde de acoplamiento de los vallecinos trajo como consecuencia que hasta mediado el segundo tiempo no pudieran calmar las ansias de sus hinchas con dos magnumos tantos logrados en un saque de esquina el uno y el otro como consecuencia de un golpe franco.

El general Márzo, regresó ayer de Alhama de Aragón haciéndose inmediatamente cargo de su departamento. Hoy, después de recibir al gobernador civil de Alicante conversó con los periodistas, que le dieron la bienvenida, manifestándole que los conflictos sociales siguen sus trámites normales.

Preguntado si se había declarado la huelga general en La Coruña contestó que así lo suponía, aun cuando no tenía noticias oficiales, pues no había comunicado con el gobernador.

Comentando el orden en que se desenrolló el acto de ayer, dijo que no le extrañaba, pues así se lo habían ofrecido los organizadores.

El jefe del Gobierno y varios ministros marcharon a mediodía a la sierra con objeto de asistir a la inauguración de la carretera de las Cumbres, que enlaza el puerto de la Morcuera con el monasterio de Navacerrada.

La Diputación obsequió con un almuerzo en el ato de la Morcuera al Gobierno y demás invitados.

La Comisión interministerial encargada de resolver la cuestión de los "Noticieros" del lunes, no ha podido reunirse en estos días por hallarse fuera de Madrid alguno de sus vocales.

El día 2 se celebrará la primera sesión, que el subsecretario de Trabajo piensa proponer que sea permanente, para resolver ese asunto.

El general Márzo, regresó ayer de Alhama de Aragón haciéndose inmediatamente cargo de su departamento. Hoy, después de recibir al gobernador civil de Alicante conversó con los periodistas, que le dieron la bienvenida, manifestándole que los conflictos sociales siguen sus trámites normales.

Preguntado si se había declarado la huelga general en La Coruña contestó que así lo suponía, aun cuando no tenía noticias oficiales, pues no había comunicado con el gobernador.

Comentando el orden en que se desenrolló el acto de ayer, dijo que no le extrañaba, pues así se lo habían ofrecido los organizadores.

Esta semana empieza la Bolsa con igual tendencia que quedó la anterior, o sea que...

El Rey inaugura en Vitoria un seminario

Llegada del Monarca
VITORIA, 29.—Ayer por la mañana llegó a esta capital S. M. el Rey, a quien acompañaban el mayordomo mayor, duque de Miranda, comandante general de artillería y jefe del Cuartel Militar de Su Majestad, general Lopez Rozas, y un ayudante.

Fueron recibidos por el nuncio de Su Santidad, arzobispo de Santiago, obispo de la diócesis, doctor Mugica, gobernador civil, alcalde y otras autoridades civiles y militares. También aguardaban entre las personas que acudieron a recibir a Su Majestad, monseñor Martín, secretario de la Congregación de Seminarios de Roma. Llegó el día con entusiasmo a la ciudad, y a su llegada al seminario.

La ciudad había amanecido engalanada con colgaduras y banderas, habiendo partido una proclama del obispo de la diócesis con motivo de la visita regia del nuncio de Su Santidad.

VITORIA, 29.—Ayer mañana a las 11 y media tuvo lugar en la capilla de San Sebastián la solemnidad nusa de pontificación del nuncio de Su Santidad. En el presbiterio, al lado del altar, se había colocado un trono con dos sillas que ocupó su asistente el soberano.

Los arzobispos ocuparon asientos en el presbiterio, y los prelados, ya que hoy por hoy en aquel, se colocaron en primera línea precediendo a los invitados. La iglesia estaba completamente ocupada por estos.

Terminado el acto religioso, Su Majestad el Rey y las personalidades asistentes al acto visitaron las dependencias del nuevo edificio, elogiando sus instalaciones y celebrándose un almuerzo.

Obsequios al Nuncio de Su Santidad
VITORIA, 29.—El prelado de esta diócesis obsequio con un banquete íntimo, hoy lunes, al nuncio de Su Santidad y prelados que han venido a la inauguración.

Entre los prelados llegados a las fiestas se encuentran el prefecto apostólico de Palawan (islas Filipinas), monseñor Víctoriano Komán, comandante de la Orden Militar del Santo Sepulcro; los arzobispos de Valladolid, Burgos y Santiago, y el obispo de Orihuela.

Al nuncio le acompañaba en su viaje a Vitoria una larga caravana automovilística.

También se hallan en Vitoria los obispos de Madrid, Calahorra y Pamplona, y el arzobispo de Valencia.

Sentencia absolutoria
CUENCA, 29.—La Audiencia ha absuelto a Vicente Mena y a su esposa, Segunda Lozano, acusados del asalto y robo a la Casa de Tiradores Altos.

NOTAS DEL DIA

predomina la oferta en la mayoría de los departamentos, mereciendo destacarse el descenso importante de las Chades y la mejor situación de Explosivos.

En los Fondos Públicos se cotizan irregulares el Interior, bajan los amortizables de 1900, 1927 libre, 3 por 100, el 4,50 y el de 1929. Suben el exterior y amortizables 4 por 100 con impuesto, el de 1920, 1927 con impuesto, los bonos oro de Tesorería en la serie B y la deuda ferroviaria al 5 por 100, quedando los demás cotizados sin variación.

Las cédulas y los valores con garantía del Estado están divergentes, quedando los municipales sostenidos.

En Bancos, sólo el de España altera su cotización, perdiendo dos enteros.

En industriales baja la Chade. Nortés, Alicante, Tranvías, Minas Rif en sus dos categorías y Guindos y suben Hidroeléctrica del Chorro, Sevillana de Electricidad, Telefónicas preferentes y ordinarias, Minas de El Centenillo, Española de Petróleos y Explosivos, repitiendo sus cambios precedentes los demás valores negociados.

La moneda extranjera, a causa de los vencimientos de fin de mes, presenta mayor tirantez en la cotización y suben las libras 30 céntimos, los francos 25 y los dólares siete y medio, comparando los cambios máximos de hoy con los del sábado. Los máximos y mínimos facilitados por el Centro de Contratación han sido los siguientes: libras, 46,15 y 45,90; francos, 37,25 y 37,10; y dólares, 9,495 y 9,45.

En Londres abrió la peseta a 46,10 y en el transcurso de la mañana consiguió mejorar algo, siendo el último cambio recibido de Londres el de 46,02.



**La sangre viciada origina**

**los mayores trastornos**

**El "Depurativo Revenga"**

**(Solución iodurada arsenical)**

**Cura el Artrismo, Gota, Reuma**

**Venta en las principales Farmacias**

**Gran Farmacia Nacional**

**Atocha, 114.- Teléfono 73.415**

**Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica**

**Servicio a domicilio**

**Atocha, 114.-Teléfono, 73.415**

**Gran Farmacia Nacional**

**Abierta toda la noche**